

Bügeleisenproduktion in Sörnewitz (1964)

Kurzbeschreibung

Nach dem Vorbild der Sowjetunion wurden „Brigaden“ als kleinste Struktureinheit in DDR-Betrieben gebildet. Ebenfalls dem sowjetischen Modell folgend wurde ein „sozialistischer Wettbewerb“ zwischen den Brigaden um die Ehrentitel „Brigade der sozialistischen Arbeit“ und „Brigade der besten Qualität“ ausgerufen. Daneben wurden aus FDJ-Gruppen auch Jugendbrigaden gebildet, die mehrheitlich nicht älter als 25 Jahre sein sollten. Der „sozialistische Wettbewerb“ sollte die Werktätigen zu höheren Arbeitsleistungen motivieren und insgesamt die Arbeitsproduktivität in den Betrieben steigern. Abgebildet ist hier die Produktion von Bügeleisen im EWS (Elektrowerk Sörnewitz) in Sachsen; die beiden Tafeln zeigen das im Juni 1964 zu erreichende Monatssoll und die bereits produzierten Stückzahlen an.

Quelle



Quelle: Bügeleisenproduktion im EWS (Elektrowerk Sörnewitz), Juni 1964. Motiv 2 von 2. Foto: Jochen Moll.

bpk-Bildagentur, Bildnummer 30026262. Für Rechteanfragen kontaktieren Sie bitte die bpk-Bildagentur: kontakt@bpk-bildagentur.de oder Art Resource: requests@artres.com (für Nordamerika).

© bpk / Jochen Moll

Empfohlene Zitation: Bügeleisenproduktion in Sörnewitz (1964), veröffentlicht in: German History in Documents and Images,

<<https://germanhistorydocs.org/de/zwei-deutsche-staaten-1961-1989/ghdi:image-2420>>
[14.02.2025].